

# Schwelbrand: Hoher Sachschaden



Einsatz mit der Drehleiter: Die Feuerwehrkräfte löschen den Schwelbrand in dem Haus ab. © FFW  
BAD TÖLZ

**Reichersbeuern** – Ein Wohnungsbrand in einem Zweifamilienhaus am Bahnhofweg in Reichersbeuern hat einen erheblichen Sachschaden verursacht. Verletzt wurde niemand. Das Unglück ereignete sich am Ersten Weihnachtsfeiertag gegen 18.55 Uhr.

Ein Ehepaar, das die Erdgeschosswohnung des Gebäudes bewohnt, hatte, wie die Polizei be-

richtet, die Unterkunft gegen Mittag verlassen und bemerkte bei der Rückkehr am Abend eine starke Rauchentwicklung in den Räumen. Daraufhin alarmierten die Bewohner die Feuerwehr. Die Einsatzkräfte löschten den Brand ab, unter anderem mit Hilfe der Drehleiter. Nach Angaben der Feuerwehr entstand der Schwelbrand vermutlich durch einen Defekt am Kühlschrank. Der Schaden am Gebäude wird ersten Einschätzungen zufolge auf rund 100 000 Euro beziffert.

Die Feuerwehr Reichersbeuern war mit 23 Helfern vor Ort, die Feuerwehr Bad Tölz unterstützte mit weiteren 19 Kräften. Die Polizeiinspektion Bad Tölz hat die weiteren Ermittlungen zur genauen Brandursache übernommen.

SEI